

Honestidad profesional

Señor Director:

Es grave y ha tenido muchas consecuencias todo lo relacionado con el caso Licencias. La iniciativa dada a conocer el jueves por Asofamech sobre elevar las exigencias del Examen Único Nacional de Conocimientos en Medicina (Eunacom) nos parece acertada. Sin embargo, hay que hacer notar que este examen ha sido implementado y está estructurado con otros fines. No creemos que esta medida vaya a reducir el mal uso del instrumento licencia médica.

Si bien el rendimiento de los médicos extranjeros en dicho examen es inferior al de los profesionales nacionales, y que se ha identificado a más facultativos foráneos relacionados con las masivas licencias fraudulentas, la mayor exigencia académica deseable no es la solución. La honestidad profesional parte de mucho antes, y también debe ser considerada fundamental en la formación de los futuros médicos.

DR. ENRIQUE OYARZÚN E.

Decano

DR. RICARDO ESPINOZA G.

Profesor titular

Facultad de Medicina y Clínica de la U. de los Andes